



LE GOUVERNEMENT  
DU GRAND-DUCHÉ DE LUXEMBOURG  
Ministère des Sports

Le Ministre



Monsieur Fernand ETGEN  
Ministre aux Relations avec le Parlement  
Service Central de Législation  
43, boulevard F.D Roosevelt  
L-2450 Luxembourg

Luxembourg, le 5 avril 2018

**Objet : Question parlementaire n°3670 du 5 mars 2018 de Madame la Députée Nancy Arendt**

Monsieur le Ministre,

Par la présente, j'ai l'honneur de vous faire parvenir la réponse commune de Monsieur le Ministre du Développement durable et des Infrastructures, de Monsieur le Ministre de l'Éducation nationale, de l'Enfance et de la Jeunesse et de Monsieur le Ministre des Sports à la question parlementaire n°3670 du 5 mars 2018 de Madame la Députée Nancy Arendt

Je vous prie de bien vouloir la transmettre à Monsieur le Président de la Chambre des Députés.

Veillez agréer, Monsieur le Ministre, l'expression de ma parfaite considération.

  
Romain SCHNEIDER,  
Ministre des Sports

**Réponse commune de Monsieur François Bausch, Ministre du Développement durable et des Infrastructures, de Monsieur Claude Meisch, Ministre de l'Éducation nationale, de l'Enfance et de la Jeunesse et de Monsieur Romain Schneider, Ministre des Sports à la question parlementaire N° 3670 du 5 mars 2018 de Madame la Députée Nancy**

**Arendt**

Da die bestehenden Infrastrukturen des Sportlyzeums auf Fetschenhof an ihre Grenzen stoßen, denkt die Regierung in der Tat über einen Neubau nach. Die bestehenden Infrastrukturen könnten vollständig von der Ecole nationale de l'Éducation physique et des Sports (ENEPS) und dem Institut de formation de l'Éducation nationale (IFEN) übernommen werden.

Das neue Sportlyzeum wird selbstverständlich ebenfalls Sportinfrastrukturen und ein Internat für die Schülerinnen und Schüler umfassen. Der Standort der neuen Schule sollte sich in der Nähe eines weiteren Gymnasiums befinden, damit das schulische Angebot für die interessierten Sportlerinnen und Sportler ausgebaut werden kann. Eine gute Anbindung an das öffentliche Verkehrsnetz ist eine weitere Voraussetzung, um den Schülerinnen und Schülern umstandslos zu ermöglichen, andere bestehende Sportinfrastrukturen problemlos zu erreichen.

Aktuell wird in einer Vorstudie überprüft, ob auf dem sogenannten Gelände „Midfield“, nahe der Tramlinie, wo auch der zukünftige Neubau des Lycée Technique du Centre geplant ist, noch genügend Raum für ein weiteres Gymnasium besteht.

Erst nach Auswertung dieser Vorstudie, werden die Detailplanungen in Bezug auf ein neues Sportlyzeum beginnen.